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« L’expérience de chacun 
est le trésor de tous »

 La crise sanitaire a bouleversé notre vie à plus 
d’un titre, constitué une source de souffrance et sans 
doute une expérience des plus traumatisantes. La 
rupture de toute interaction sociale a pu être brutale, 
le repli sur la cellule familiale quelquefois générer 
une source de difficultés et entraîner des relations 
dégradées. On a pu aussi  assister à des discours 
clivants cherchant à opposer les générations entre 
elles dans un contexte d’inquiétudes.

 Néanmoins cette pandémie a permis de 
faire redécouvrir des logiques de solidarité et une 
envie pour beaucoup de renouer ou de renforcer les 
liens avec leurs proches, leur entourage ou au sein 
de leur quartier. De nombreuses initiatives ont été 
prises : des jeunes sont allés faire les courses de 
leurs voisins âgés, des seniors sont venus en aide à 
des jeunes en difficulté. 

 L’importance des liens intergénérationnels 
n’est plus à démontrer : c’est la transmission 
d’expérience et de savoir, c’est le maintien avec 
l’extérieur, une stimulation pour les uns, une 
découverte pour les autres. Les plus jeunes 
entraînent les aînés et les plus âgés partagent leurs 
expériences….le lien intergénérationnel n’est pas 
une option, il est inévitable….

 La création d’un conseil municipal enfants 
et la réalisation depuis 8 ans de nombreux projets 

nous a beaucoup aidés dans notre démarche de 
solidarité entre générations. La journée du 24 juin 
point d’orgue de  l’année de travail de nos jeunes 
élus verra l’organisation d’une marche à laquelle 
sont conviés tous les seniors. Les rencontres 
s’étaient déjà concrétisées avec la remise de colis 
de Noël et l’édition d’un bulletin de liaison. Quelle 
opportunité avec le lancement des travaux de la 
résidence seniors tellement attendue !!! C’est ainsi 
qu’avec la participation du CCAS, nous nous sommes 
portés acquéreurs d’une salle de la résidence 
qui permettra réunions, formations, animation et 
deviendra « l’espace intergénérationnel ».

 Vous découvrirez dans ce bulletin le sens à 
donner à ces actions qu’il est souhaitable d’inscrire 
dans la durée avec des femmes et des hommes qui 
oeuvrent pour l’entraide, la cohésion et le partage..

« La nouvelle génération est épouvantable ? 
Pourtant nous souhaiterions
 tellement en faire partie… »

Votre maire
     R. RIVET
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Contactez-nous
> Par courrier :
Mairie de Saint-Ferréol-d’Auroure
10 place de l’église
43330 Saint-Ferréol-d’Auroure
> Par Téléphone : 04 77 35 50 25
> Par email :  commune.saint.ferreol@orange.fr.

Suivez-nous... 
www.st-ferreol.frwww
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associatif...  
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Activités et Loisirs 
17 Juin : Fête de l’école privée « Saint-Joseph »
21 juin : Fête de la musique
24 juin : Fête du village
30 juin : Présentation moderne jazz Activ’Loisirs
1er juillet : Fête de l’école publique « Les Châtaigniers »
15 juillet : Feu d’artifice et bal pop (annulé si météo défavorable)
26 août : Cinéma en plein air : « Top gun » 
 et  en ouverture quizz et blind test
2 septembre : Forum des associations
1er  octobre : Fête du pain et des saveurs, 
         expo et film sur l’histoire du pain
1er au 4 novembre : Parc de jeux gonflables
1er décembre : Téléthon
9 Décembre : Marché de noël

Du côté des associationsDu côté des associations
Activ’loisirs :Activ’loisirs :
Vendredi 12 mai 2023 : 19h practice dances : Vendredi 12 mai 2023 : 19h practice dances : 
           démonstration de danse           démonstration de danse
Samedi 13 mai : 10h à 12h stage de break dance / 20h : choraleSamedi 13 mai : 10h à 12h stage de break dance / 20h : chorale
Dimanche 14 mai : 10h à 12h : stage de zumbaDimanche 14 mai : 10h à 12h : stage de zumba
    14h : découverte danse libre    14h : découverte danse libre
    16h : jeux de société    16h : jeux de société

10 juin : tournoi de foot10 juin : tournoi de foot

Parcours découverte
Les beaux jours arrivent à grands pas et quoi de mieux qu’un grand soleil 
dans le ciel San Ferrois, pour nous donner envie de chausser nos baskets. 
St Fé Running nous propose un parcours découverte de 5 kilomètres 
accessible aux débutants au départ du gymnase du Mont pour découvrir 
nos charmants chemins de campagne.

Top départ, direction le Bourgeat.
Après avoir traversé le hameau du Bourgeat, empruntez le petit dénivelé en direction 
de Nizieux. 

Une fois en haut de la montée, prenez sur votre gauche toujours en direction de Nizieux.

A votre arrivée sur Nizieux, prenez la descente de gauche.
Retour vers la cabane d’Auroure par le chemin du Bourgeat, puis empruntez le chemin des Rosiers et le 
chemin d’Auroure qui vous mèneront directement jusqu’au parc de jeux du Mont.

Contournez ce dernier, pour finir en beauté par la 
petite montée qui vous ramènera à votre point de 
départ. 

Vous l’avez fait ! En courant, en marchant ou en 
alternant la course et la marche, l’objectif est de se 
faire plaisir en pratiquant une activité sportive.

Si vous avez aimé ce parcours et vous souhaitez 
en découvrir d’autres, n’hésitez pas à rejoindre les membres de St Fé Running 
pour courir avec une équipe motivée et sympathique. 

Le petit conseil de Christian, président de St Fé Running : faire un ou deux tours 
d’échauffement sur l’ancien stade
(1 tour de stade = 300 mètres).



    

> Vis ma vie de Sanferrois  

Stéphanie, Sanferroise investie, nous partage son 
expérience sportive dans le désert Jordanien ! 
En novembre 2022, Stéphanie Gros, San Ferroise et conseillère 
municipale, maman et grande sportive, participe au Half Marathon 
des sables en Jordanie.
100 Kilomètres à parcourir dans le désert Wadi Rum en 3 étapes. 
En totale autonomie et avec 8 kilos de bagage sur le dos pour transporter son alimentation et 
le nécessaire pour dormir, Stéphanie parcourt 30 kilomètres le premier jour, 40 kilomètres le 
deuxième jour, bénéficie d’un jour de repos, pour mieux clôturer le marathon par 30 kilomètres 
le dernier jour. 

Pour participer à cette sublime aventure, Stéphanie a commencé sa préparation cinq mois avant 
le départ pour la Jordanie. Avec minutie, à raison de 3 à 4 séances de courses par semaine, 
mêlant la course classique au fractionné, elle parcourt les beaux chemins de notre département. 
Elle augmente progressivement la distance et le poids de son sac à dos pour être au top pour 
affronter le désert. Elle a également pu compter sur les membres du club St Fé Running dans 
sa préparation avec lesquels, elle a couru régulièrement. 

Ce Marathon des sables a été motivé par des valeurs essentielles aux yeux de Stéphanie : une 
expérience exceptionnelle à partager avec des amies, courir pour son amie Paula, atteinte de 
la maladie de Charcot, découvrir des cadres magnifiques en pratiquant sa passion et offrir un 
exemple à sa fille, à qui elle voulait montrer que lorsque que l’on veut, on peut ! 

Stéphanie nous a confié son ressenti suite à sa participation : 
« Cela fait partie de l’une de mes plus belles expériences, quelle explosion d’émotions lorsque 
l’on passe la ligne d’arrivée, les larmes s’invitent mais laissent rapidement la place à un sentiment 
de fierté et de satisfaction « je l’ai fait » …. Ces émotions partagées, il n’y a rien de tel pour 
renforcer une belle amitié. Juste après avoir terminé la course, nous nous sommes retrouvées 
dans le cadre spectaculaire des Portes de Pétra et on comprend assez 
vite pourquoi c’est l’une des sept merveilles du monde. »

Une aventure sportive, et bien plus, qui lui a permis de découvrir des 
endroits sublimes de la Jordanie et de faire de belles rencontres, 
notamment Youcef, habitant d’Amman, qui a eu la gentillesse après 
les épreuves, de lui faire découvrir sa ville. 
Stéphanie repart de Jordanie avec des étoiles pleins les yeux : une 
8ème place féminine et une 2ème place avec son équipe de « Hope 
and Love » pour son amie Paula, la découverte de superbes paysages 
et de belles rencontres qui font la richesse de ce voyage ! 
Avec 300 participants pour cette édition HMDS 2023, on ne peut 
qu’applaudir la prouesse sportive de Stéphanie ! 
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L’école vu par les écoliersL’école vu par les écoliers

> Jeunesse / Vie scolaire

Les élèves de l’école publique «Les Châtaigniers» partagent ce «qu’ils ont préféré» Les élèves de l’école publique «Les Châtaigniers» partagent ce «qu’ils ont préféré» 
au cours de l’année. Prenons connaissance de leur ressenti et de leur interprétation : au cours de l’année. Prenons connaissance de leur ressenti et de leur interprétation : 
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Réorganisation de la collecte Réorganisation de la collecte 
des ordures ménagèresdes ordures ménagères
La commune de Saint-Ferréol La commune de Saint-Ferréol 
d’Auroure compte aujourd’hui 75 d’Auroure compte aujourd’hui 75 
points de collecte et 180 bacs verts points de collecte et 180 bacs verts 
et jaunes.et jaunes.
Afin de maîtriser les coûts  Afin de maîtriser les coûts  
(carburants, énergies, devant les (carburants, énergies, devant les 
exigences environnementales, et la exigences environnementales, et la 
forte inflation, le SICTOM (Syndicat forte inflation, le SICTOM (Syndicat 
intercommunal de collecte et de intercommunal de collecte et de 
traitement des ordures ménagères) traitement des ordures ménagères) 
Velay Pilat va progressivement Velay Pilat va progressivement 
réorganiser l’ensemble des réorganiser l’ensemble des 
collectes dans un délai de 2 à 3 ans. collectes dans un délai de 2 à 3 ans. 
Sur la commune de Saint-Ferréol, Sur la commune de Saint-Ferréol, 
une trentaine de conteneurs qui une trentaine de conteneurs qui 
auront une plus grande capacité auront une plus grande capacité 
de stockage et une meilleure de stockage et une meilleure 
accessibilité pour les camions accessibilité pour les camions 
remplaceront progressivement les remplaceront progressivement les 
bacs jaunes et verts. Des colonnes bacs jaunes et verts. Des colonnes 
d’apport volontaire complétées d’apport volontaire complétées 
par des bacs semi-enterrés seront par des bacs semi-enterrés seront 
collectées par des camions grues. collectées par des camions grues. 
Cette réorganisation fera l’objet Cette réorganisation fera l’objet 
d’une communication spécifique d’une communication spécifique 
et détaillée de la part du SICTOM et détaillée de la part du SICTOM 
en liaison et collaboration avec en liaison et collaboration avec 
les élus et référents de quartiers les élus et référents de quartiers 
en fonction des secteurs où les en fonction des secteurs où les 
colonnes seront implantées.colonnes seront implantées.

Les avantages de ce déploiement :
• Aspect environnemental (économie de gasoil).
• Meilleure performance de tri avec un geste de 
tri facilité.
• Aspect économique
(maîtrise de la masse salariale).
• Amélioration de la qualité de travail des agents 
(moins de pénibilité).
• Limitation des déchets déposés 
(moins de déchets volumineux qui seront 
retrouvés dans les colonnes car présence d’une 
trappe de dépôt).
• Amélioration du geste de tri.
• Implantation stable
(éviter les envols de poubelles).
• Regroupement en Points d’Apport Volontaire.
• Accessibilité pour les personnes à mobilité 
réduite (trappe Personnes à Mobilité Réduite).
• Suppression des locaux poubelles dans les 
immeubles.
• Augmentation de la capacité de stockage 
(moins de conteneurs qui débordent).
Le responsable de collecte accompagne toutes 
les communes du SICTOM dans l’implantation 
et le déploiement des colonnes.
Cette optimisation constitue un levier essentiel 
pour limiter à terme les coûts d’exploitation.
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Compostage
Le 7 avril 2023, la commune a mis en place un site 
collectif de compostage place des droits de l’homme. 
Cette installation fera suite à celle déjà réalisée dans les 
écoles et au cimetière. Le compostage sera en effet 
rendu obligatoire à compter du 1er janvier 2024.En 
moyenne, chaque personne  produit 60 kg  par an de 

déchets de table. Cela représente 30 % du contenu 
de la poubelle.
Alors que la taxe d'enlèvement des ordures 
ménagères (TEOM) a déjà subi une augmentation 
le Sictom souhaite maîtriser les coûts. Cela passera 
forcément  par le compostage qui doit réduire la 
quantité de déchets mis à la poubelle. 

Ces composteurs collectifs sont accessibles à tous. 
Ils recoivent : épluchures, fruits, légumes, sachets 
de thé, mouchoirs, marc de café, coquilles d'oeufs, 
fleurs et feuilles fanées, fromage, noyaux, yaourt. 
Interdits :  (mais possibles sur un composteur 
individuel) :  pain, os, viande, poisson, coquillage, 
cendres, tonte.

La sécurité une affaire qui nous 
concerne tous ! 
L’installation de caméras de vidéo protection 
pour la sécurité des Sanferrois

La sécurité des personnes et des biens est un 
critère d’évaluation de la qualité de vie dans une 
commune. 
Nous faisons de la sécurité des habitants une 
priorité ! C’est pourquoi, des caméras à 
vision nocturne, sans antenne, ont été 
installées par une société Altiligérienne 
aux abords des axes de passage les 
plus fréquentés. Le carrefour des 4 
chemins, le gymnase et le parking du 
tennis sont dotés de deux caméras. 
Les secteurs de Catherine-Courbon 
et de la place du four à pain sont aussi équipés 
puisque de nombreux véhicules y circulent.

Le stockeur sera changé au profit d’un matériel 
permettant de conserver les images pendant 
30 jours, le maximum autorisé par la loi. Seuls 
le Maire et son adjoint en charge de la sécurité 
peuvent visionner les images. 
La commune compte aujourd’hui 17 caméras. "Un 
bouclier de sécurité" est validé par la région et 
sera constitué de 16 caméras tout au long de la 
RN88, l’une d’entre elles, sera installée au niveau 
de Villeneuve. 

L’installation de caméras
par les particuliers

En ce qui concerne les vidéos 
de protection à titre individuel. 
Nous recommandons aux habi-
tants de s’en équiper pour des 
questions de sécurité. Toutefois 
il est important de respecter la 
réglementation.

L’article L254-1 du CSI Code de la 
sécurité intérieure) prévoit plusieurs 
comportements interdits : le fait
- d’installer un système de vidéo protec-
tion ou de le maintenir sans autorisation, 
- de procéder à des enregistrements de 
vidéo protection sans autorisation, 
- de ne pas les détruire dans le délai 

prévu, 
- de les falsifier, 
- d’entraver l’action de la commission départe-
mentale de vidéo protection ou de la Commission 
nationale de l’informatique et des libertés, 
- de faire accéder des personnes non habilitées 
aux images, 
- d’utiliser ces images à d’autres fins que celles 
pour lesquelles elles sont autorisées. 
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Des projets devenus réalité...Des projets devenus réalité...
Le projet d’une résidence seniors se concrétise à Saint-Le projet d’une résidence seniors se concrétise à Saint-
Ferréol-d’Auroure. C’est le bailleur social Bâtir et Loger Ferréol-d’Auroure. C’est le bailleur social Bâtir et Loger 
qui pilote la construction sur le terrain rue de l’Ouest qui pilote la construction sur le terrain rue de l’Ouest 
dont il s’est porté acquéreur auprès de la municipalité. dont il s’est porté acquéreur auprès de la municipalité. 
Les travaux ont débuté fin avril.Les travaux ont débuté fin avril.
Le projet d’une résidence seniors ne date pas d’hier, Le projet d’une résidence seniors ne date pas d’hier, 
la commune de Saint-Ferréol s’était enquise de la la commune de Saint-Ferréol s’était enquise de la 
faisabilité du projet il y a plus de 4 ans.. 17 appartements faisabilité du projet il y a plus de 4 ans.. 17 appartements 
T2-T3 vont être proposés T2-T3 vont être proposés 
en location aux seniors en location aux seniors 
Sanferrois. La commune  Sanferrois. La commune  
et le CCAS se sont portés et le CCAS se sont portés 
acquéreurs d’une grande acquéreurs d’une grande 
salle en vue de permettre salle en vue de permettre 
des réunions et de favoriser des réunions et de favoriser 
le lien intergénérationnel.le lien intergénérationnel.

AVANTAVANT

APRÈSAPRÈS

Notre plan de mandat le prévoyait : la réhabilitation des locaux du centre technique est lancée….. 
Ce bâtiment de conception industrielle date de la fin des années 70 et sa restructuration devenait 
une nécessité. En effet, à la vétusté et l’exiguïté de certains locaux s’ajoutent des problèmes 
d’isolation. C’est le bureau d’études Penta ingénierie qui a rendu ses premières observations. 
Les travaux porteront sur 3 axes distincts :
- La rénovation / réhabilitation et désamiantage du bâtiment existant
- L’extension pour créer les surfaces définies par le programme avec la démolition associée
- Les voiries et réseaux divers

AVANTAVANT APRÈSAPRÈS

PHOTO NON CONTRACTUELLE
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Le Vival change de mains,
mais reste dans la famille !
Après deux années de collaboration, c’est une 
transmission réussie pour la mère et la fille. 
En octobre 2000, Catherine Forestier prend la tête du 
Vival. Laurie, sa fille, a alors 17 ans et se fait une joie 
de venir donner un coup de main. Bien épaulée par 
son mari et ses trois enfants, Catherine contribue à 
son essor avec l’arrivée, il y a six ans, de La Poste et 
du relais colis.
En 2020, Laurie, qui exerçait alors le métier d’aide-
soignante, voit en l’envie de sa maman de prendre 
sa retraite, l’opportunité d’un changement de carrière 
professionnelle. Sa sœur Fanny, esthéticienne, 

épanouie dans son métier et son frère Florent, 
encouragent leur sœur à reprendre les rênes pour 
faire perdurer l’affaire familiale. Laurie se jette dans 
le grand bain et demande une disponibilité pour se 
former et rejoindre sa maman au Vival. Pendant deux 
ans, elles collaborent pour un passage de relais en 
douceur.
Lundi 14 novembre, Laurie prend officiellement la tête 
de l’établissement. Catherine se dit toujours prête à 
l’épauler si besoin, tout en prenant désormais une 
retraite bien méritée avec une pensée pour ses clients 
qu’elle tient à remercier.
Quant à Laurie, c’est à elle de réécrire l’histoire 
familiale avec son mari, Richard et ses trois enfants. 
Qui sait peut-être que l’un d’entre eux sera dans 
quelques années le futur gérant du magasin.

Un nouveau boucher à Saint-Ferréol !
A 27 ans , le stéphanois Clément Pichon reprend 
la boucherie de Philippe Savelon.  C’est à l’âge 
de 16 ans , en 2011  qu’il commence  le métier 
de boucher en tant que salarié.  En mars dernier 
il décide de se mettre à son compte accompagné 
de son épouse afin d’être indépendant.   Il a 
choisi la commune de Saint-Ferréol, car il avait 
déjà  eu l’occasion de venir pour rendre visite à 
famille et amis.
 Horaires de la boucherie que vous trouverez 
toujours au 9, rue Mathieu Pichon :
Lundi : Fermé
Mardi : 07:30–12:00, 15:00–19:00
Mercredi : 07:30–12:00
Jeudi :07:30–12:00, 15:00–19:00
Vendredi :07:30–12:00, 15:00–19:00
Samedi :07:30–12:00, 15:00–19:00
Dimanche : 07:30–12:00

Ma vie de commerçant

Retrouvez également les autres 
commerçants du centre bourg : 

Pharmacie
Serge PAPPALEPORE / 04 77 35 89 58

Route d’Auvergne 

Boulangerie
Audrey et Emmanuel LECLERE

27 place de l’église
Du mardi au vendredi : 6h-13h et 15h-19h

Le samedi: 6h30-17h / Le dimanche : 7h-13h

Le bistrot des copains 
Jérome FAURE / 04 77 35 88 80

Rue Mathieu Pichon

Le petit institut
Margot PETIT / 07 63 00 44 72

15 rue de Firminy

Les 4 chemins
Fabrice ABRIAL / 04 77 35 51 48 

9 route d’Auvergne

Look coiffure
Sandrine BONNET / 04 77 35 88 67

3 route de Firminy
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Vis ma vie d’asso ...Vis ma vie d’asso ...>

Franck DECELLIERES,
Natif de Pont-Salomon et étant très proche de Saint Ferréol, 
j’ai commencé tôt à investir le bénévolat et dans le monde 
associatif, j’effectue mon premier don du sang salle Catherine 
Courbon dès ma majorité, et naturellement deviens bénévole 
auprès  de l’amicale des donneurs de sang de Pont-Salomon /
St Ferréol d’Auroure en 1996 et président depuis janvier 2001.
Respectant la devise de mes prédécesseurs depuis la créa-
tion de l’amicale en 1960 je n’ai jamais cessé de promouvoir 
le don de sang et de respecter son éthique : bénévolat, anony-
mat, volontariat et non profit. Pour moi, être donneur de sang, 
c’est comme être un super héros, un don effectué égale trois 
vies sauvées.
Le sang, indispensable à la vie, ne peut actuellement pas être 
remplacé par des produits de substitutions. Pour répondre aux 
besoins en sang, il suffirait simplement, que les 30 % de la 
population qui pourrait donner, donnent une à deux fois par 
an car personne n’est à l’abri, dans sa vie ou celle de ses 
proches, d’avoir, un jour, besoin de produits sanguins.
Pour faire vivre l’association, une quinzaine de membres au 
sein du CA pour organiser et promouvoir les 4 collectes an-
nuelles, les deux premières à St Ferréol et les deux suivantes 
à Pont-Salomon. Outre l’organisation des 4 collectes, l’asso-
ciation participe activement aux différentes manifestations sur 
les deux communes avec notamment son loto annuel et sa 
fameuse soupe aux choux pour le téléthon. 
Un point particulier auquel je tiens beaucoup, 
c’est l’intervention dans les classes de 
cours élémentaires des écoles primaires 
pour expliquer la nécessité du don de 
sang.

2022 en chiffres
3 Collectes = 224 donneurs
50ème congrès le dimanche 9 octobre = 200 participants

13ème loto : 440 joueurs
Téléthon = 186 soupes aux choux

REJOIGNEZ-NOUS ! … aux prochaines collectes
Mercredi 14 juin 2023, à Pont-Salomon de16H00 à 19H00

Mercredi 25 octobre 2023, à Pont-Salomon de 16H00 à 19H00 
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AVP : L’association de valorisation du patrimoine sur tous les fronts
Qui sommes-nous ?
Un groupe de passionnés du patrimoine et de généalogie et qui 
compte sur vous pour venir les rejoindre et les seconder dans ses 
projets !!

Que faisons-nous ?
-Remise en état, rénovation des croix (à décaper, repeindre…) 
-Réfection des portes de puits anciens.
-Écriture de l’opus 2 de l’histoire de St Ferréol suite de « Les temps 
anciens » écrit par Jean Jacques LERBRET, historien local trop tôt disparu, 

de nombreux documents, une mise en forme à créer, toute aide 
extérieure sera la bienvenue.

Une expertise sur les cloutiers San Ferrois est en préparation 
dans le cadre d’une « fête du clou » en présence d’un cloutier et 
d’un groupe folklorique. 
Pour toute question, n’hésitez pas à contacter Simone Despi-
nasse, présidente, par mail : s.despinasse@orange.fr. 
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es L’APE (Ecole « Les Châtaigniers)
Qui sommes -nous ? 
9 mamans bénévoles qui comptent aussi sur la participa-
tion des familles pour animer la vie sociale en collabora-
tion avec l’équipe pédagogique.

Que faisons- nous ?
Diverses opérations de vente : vente de pizzas (camion 
Délice Pizz’ et Aux Quatre Chemins), photos avec le 
Père Noël, plants de fleurs, d’herbes aromatiques et de 
légumes… 
Une grande nouveauté cette année : les planches apéri-
tives en partenariat avec Le Vival.
L’association participe aussi, par la vente de crêpes et 
autres produits sucrés, aux manifestations de la com-
mune : cinéma plein air, fête du pain, téléthon et marché 
de Noël.
Des moments conviviaux : la soirée d’Halloween le 31 oc-
tobre qui a été un franc succès, la marche le dimanche 2 
avril, malgré un temps maussade, 103 marcheurs étaient 
présents sur les 3 parcours proposés.
Soutiens au financement des sorties et voyages scolaires. 
Soutient de projets : la fresque en maternelle ou la serre 
en primaire.
Nous espérons une plus forte mobilisation pour la péren-
nité de l’association. Il est toujours agréable de se ren-
contrer, de discuter entre parents tout en étant acteur de 
la vie sociale de l’école de nos enfants : le manque de 
bénévoles ne nous a pas permis d’organiser notre vide- 
greniers prévu le 14 mai.
La grande kermesse de l’école aura lieu le samedi 1er 
juillet.
L’assemblée générale de l’association se tiendra le jeudi 
6 juillet dans la cour de l’école. C’est un moment convivial 
avec verres de l’amitié auquel toutes les familles adhé-
rentes sont attendues

L’APEL (Ecole St Joseph)
Qui sommes-nous ?
des parents qui aident à la réalisation de 
projets en vue d’accompagner les enfants.

Que faisons-nous ?
Plusieurs manifestations : vente de pommes, 
de plants pour les jardins, chasse aux œufs 
à Pâques, photos de classes) ou en parte-
nariat avec la commune nous participons 
notamment à la fête du pain et au marché 
de Noël.

Prochain événement : Kermesse de juin
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Patricia , qui êtes-vous ?

Patricia Villevieille, gestionnaire comptable au Lycée 
Léonard De Vinci de Monistrol. Je n’avais jamais pen-
sé être élue, mais l’occasion s’est présentée à un mo-
ment de ma vie où j’avais besoin de challenges. Alors 
je me suis dit : « Pourquoi pas m’investir pour ma com-
mune ». Je suis installée sur Saint-Ferréol depuis 26 
ans. J’ai une formation de gestionnaire comptable dans 
les établissements publics d’enseignement, alors c’est 
tout naturellement que l’on m’a attribué la casquette 
d’adjointe aux finances. J’ai pu découvrir le fonctionne-
ment d’une commune, ses règles et mettre à profit mes 
connaissances de la comptabilité publique. Les idées 
pour dynamiser la commune ne manquent pas, mais 
il faut anticiper, aller chercher les subventions, réaliser 
les projets et respecter le budget. C’est une expérience 
très enrichissante où l’on fait de belles rencontres et 
l’on apprend à mieux connaître sa commune.

Depuis combien de temps êtes-vous élue ? 
Toujours avec la même délégation ? 

6 ans en qualité d’adjointe aux finances, mais depuis 2020, j’ai de nouvelles attributions : toujours les 
finances mais aussi la petite enfance et l’action sociale.
Je fais donc partie du CCAS, depuis 3 ans accompagnée de 3 autres élues : Virginie D’Auria, Marilyne 
Marcellier, Angélique Deschamps et 4 bénévoles : Jeanine Valour, Marie Claude Laurent, Brigitte Pau-
let, Martine Klein qui nous a malheureusement quittés le 31 mars dernier et qui mérite ici un hommage 
appuyé ;

Pouvez-vous nous expliquer qu’est ce que le CCAS (Centre communal d’Action Social) ?

Le centre communal d’Action social a 1 vocation sociale et ses activités s’orientent vers du lien social 
et intergénérationnel. Pour rompre l’isolement des aînés un repas est proposé en octobre et des colis 
sont distribués en fin d’année avec les enfants du CME (Conseil Municipal Enfant). Enfin, un spectacle 
de Noël est offert aux enfants scolarisés. Nous avons la chance d’avoir peu de demandes d’aides finan-
cières adressées au CCAS et de pouvoir ainsi axer nos activités sur d’autres domaines. Toutefois, nous 
souhaitons ouvrir un volet plus social destiné à soutenir des actions plus ponctuelles qui répondent à 
des besoins spécifiques :
- aides à l’achat d’un vélo électrique
- aides à l’achat d’un récupérateur d’eau
- aides pour passer son permis de conduire
Ces demandes d’aides seront étudiées selon des critères déterminés.
Je suis également élue à l’éducation et participe aux conseils d’écoles, ce qui permet d’échanger avec 
les enseignants.
Il est important de pouvoir donner la parole aux enfants et c’est ce qui est fait avec le conseil municipal 
enfants. On s’aperçoit que les items se retrouvent. Les aînés recherchent le partage et les enfants sou-
haitent mettre en avant « le vivre-ensemble ». Ils sont très préoccupés par la protection de leur planète, 
le tri des déchets et ils viennent compléter et participer à l’enrichissement des actions menées par les 
adultes. On apprend beaucoup à travailler tous ensemble pour faire avancer notre commune sur les 
enjeux de demain.

Vie municipale... portrait de Patricia



> Vie municipale  Vie municipale  

Comme l’an passé, le marché de Noël a eu lieu 
au gymnase du Mont samedi 10 décembre. De 
nombreux stands d’artisans et de créateurs ont 
proposé des idées cadeaux à mettre au pied du 
sapin ! Le Père Noël a fait son traditionnel tour 
en chiens de traîneaux pour lancer l’ouverture du 
marché. Les balades en chiens de traîneaux et 
en calèche, le manège ont amusé les enfants et 
la fanfare est venue ambiancer les plus grands du 
temps de midi. Huîtres, planches de charcuteries, 
foie gras, burgers ou encore spécialités mexicaines 
ont ravis les papilles tout au long de cette journée.

Malgré le froid et les quelques Malgré le froid et les quelques 
flocons, encore une belle réussite flocons, encore une belle réussite 
pour le marché de noël !pour le marché de noël !

Le Noël des enfants Le 16 décembre 300 
élèves de Saint-Ferréol, ont pu assister au 
spectacle proposé par la compagnie « Lez’arts 
Vivants » Un grand voyage dans le pays du 
Père-Noël. Une distribution de papillotes a été 
faite par le Père-Noël en personne. 

Distribution des colispar les enfants aux aînés  Cette année, 
cinq élus du conseil municipal enfants de notre 
commune ont pris part à la distribution des 
colis de Noël des aînés aux côtés de l’équipe 
du Centre Communal d’Action Sociale. Une 
centaine de colis ont été remis en mains propres.
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> Vie municipale  Vie municipale  

Exposition ornithologique L’association ornithologique de 
Roche-la-Molière (ASOR), forte d’une quarantaine d’adhérents, 
exposait salle Catherine-Courbon à Saint-Ferréol-d’Auroure 400 
oiseaux en cage.
Dans ce même espace, le cercle aquariophile de Saint-Étienne a 
présenté des poissons qui ont séduit les visiteurs par leur grande 
variété et leur étonnante palette de couleurs.

Un défilé de superhéros
dans les rues !

Batman, Spiderman ou encore 
Catwoman s’étaient donné rendez-vous 
samedi 25 février. Dès 16 heures, un 
cortège de superhéros rassasiés par 
les boissons et les bugnes distribuées 
par les bénévoles du comité des fêtes 
grimés pour la circonstance en supermen 
et superwoman, est parti de la place 
de l’Église jusqu’au gymnase. Fuga et 
crêpes attendaient, au complexe du 
Mont, les héros du défilé ! À 19 h 30, un 
feu d’artifice a embelli le ciel san ferrois 
et pour clôturer la journée en beauté, le 
comité des fêtes a fait danser jusqu’au 
bout de la nuit tous les superhéros. 

Jean ma mère, la comédie Gaga 
de retour sur la scène de la salle 
Catherine Courbon 
Après le succès des deux premiers volets de la 
comédie gaga, Le Jean Ma Mère 3, ça guignoche  
a fait son retour sur les planches de la scène 
de la salle Catherine-Courbon le dimanche 20 
novembre.
Tout semblait aller pour le mieux chez nos amis 
gagas… Après 37 ans au nid, le Jeannot s’est 
enfin casé et un beau voyage en Égypte se 
prépare pour le Raymond et la Marie-Jo. Mais 
bon, quand le destin s’amuse, ça guignoche, ça 
guignoche ! Une histoire signée Lili Barbier, une 
réplique magistrale donnée par Marc Feuillet et 
Chris Doha. 1 h 30 de drôlerie, de réparties et de 
bonne humeur pour l’opus 3 de l’inénarrable « 
Jean ma mère ». 
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La troupe « La Capucine » La troupe « La Capucine » 
« Une croisière d’enfer » « Une croisière d’enfer » 
Cette année encore la troupe a connu un grand Cette année encore la troupe a connu un grand 
succès notamment dimanche 26 mars,  150 succès notamment dimanche 26 mars,  150 
entrées ont été comptabilisées . La représentation entrées ont été comptabilisées . La représentation 
« Une croisière d’enfer » écrite par Marie-Claude « Une croisière d’enfer » écrite par Marie-Claude 
Ferraris a recueilli tous les suffrages. Beaucoup Ferraris a recueilli tous les suffrages. Beaucoup 
de troupes de la région ( Aurec, Saint-Didier…) et de troupes de la région ( Aurec, Saint-Didier…) et 
même au delà (Alsace, Beaujolais…) sont venues même au delà (Alsace, Beaujolais…) sont venues 
assister à la représentation.assister à la représentation.

Pont Salomon Lusitanos Pont Salomon Lusitanos 
crée une équipe de footcrée une équipe de foot
Sur une idée d’ Alexandre Dos Santos (président) Sur une idée d’ Alexandre Dos Santos (président) 
et Jonathan Dos Santos (vice-président).et Jonathan Dos Santos (vice-président).
Un premier match amical a été proposé au stade Un premier match amical a été proposé au stade 
du Mont de Saint-Ferréol-d’Auroure contre la du Mont de Saint-Ferréol-d’Auroure contre la 
réserve du club local. Le résultat est anecdotique réserve du club local. Le résultat est anecdotique 
mais l’ambiance et l’entente sont là…..mais l’ambiance et l’entente sont là…..
En 2023-2024, une équipe senior sera engagée En 2023-2024, une équipe senior sera engagée 
en championnat de District 5 Haute-Loire. Nous en championnat de District 5 Haute-Loire. Nous 
sommes heureux d’accueillir les joueurs sur notre sommes heureux d’accueillir les joueurs sur notre 
Synthétique communautaire.Synthétique communautaire.

200 joueurs au loto du club de foot 200 joueurs au loto du club de foot 
Dimanche 12 mars, l’ASSG foot de Saint-Ferréol-Dimanche 12 mars, l’ASSG foot de Saint-Ferréol-
d’Auroure organisait un loto au gymnase du Mont.d’Auroure organisait un loto au gymnase du Mont.
Cet événement a connu un beau succès, Cet événement a connu un beau succès, 
rassemblant plus de 200 personnes.rassemblant plus de 200 personnes.
Plusieurs gros lots ont été remportés : un scooter, Plusieurs gros lots ont été remportés : un scooter, 
une trottinette électrique, un barbecue à gaz.une trottinette électrique, un barbecue à gaz.

Marche organisée par l’association Marche organisée par l’association 
des parents d’élèves de l’école  « Les des parents d’élèves de l’école  « Les 
Châtaigniers »Châtaigniers »
Le dimanche 2 avril l’association des parents Le dimanche 2 avril l’association des parents 
d’élèves «Les Châtaigniers» organisait sa d’élèves «Les Châtaigniers» organisait sa 
deuxième marche à Saint-Ferréol-d’Auroure.deuxième marche à Saint-Ferréol-d’Auroure.
Malgré une météo capricieuse, 103 marcheurs Malgré une météo capricieuse, 103 marcheurs 
ont répondu présents. Trois parcours étaient ont répondu présents. Trois parcours étaient 
proposés: 3 km, 7 km et 13 km ainsi qu’un jeu avec proposés: 3 km, 7 km et 13 km ainsi qu’un jeu avec 
des énigmes et un cadeau à l’arrivée si la bonne des énigmes et un cadeau à l’arrivée si la bonne 
réponse était donnée.réponse était donnée.

Les marcheurs étaient ravis des beaux parcours Les marcheurs étaient ravis des beaux parcours 
proposés, avec la découverte de l’ancienne voie proposés, avec la découverte de l’ancienne voie 
ferrée. L’arrivée se faisait sous le préau de l’école.ferrée. L’arrivée se faisait sous le préau de l’école.



> compte administratif 2022compte administratif 2022
voté le 30 mars 2023voté le 30 mars 2023

Le compte administratif est un document qui représente le bilan des dépenses et des recettes réalisées 
sur l'année N-1.

Investissement dépenses 460 142,34 €
Déficit antérieur reporté 25 820,25 €
Investissement  recettes 1 309 674,89 €

RESULTAT EXCEDENTAIRE 823 712,30 €

Les subventions d'investissement représentent 7 % des recettes d'investissement en 2022.
Le remboursement du capital emprunté s'élève à 96 580,57 euros soit 20 % des dépenses.

Le financement des investissements repose majoritairement sur l'autofinance-
ment et dans l'utilisation, dans une moindre mesure, des réserves. On retrouve dans 
le résultat, l'emprunt de 700 000 euros réalisé sur 2022 pour bénéficier des taux très bas et 
qui sera utilisé pour la rénovation des services techniques.

La commune est attachée à porter des investissements d'entretien et de main-
tien en bon état de ses équipements (création de sanitaire PMR à l'école, radar pédago-
gique, achat d'un petit camion, matériel informatique...) mais aussi investit pour l'avenir avec 
l'achat de bâtiments et de terrains.

Fonctionnement dépenses : 1 237 269,04 €
Fonctionnement recettes : 1 655 748,59 €

RESULTAT EXCEDENTAIRE: 418 479,55 €

La commune enregistre une augmentation des recettes sur 2022 qui provient essentiellement de la 
hausse des produits des taxes d’habitation et foncières sans augmentation des taux d’imposition
(+ 29 443 €) et d’une augmentation des dotations (+27 475 €).

Les incertitudes
économiques, 

les tensions sur les prix de 
l'énergie doivent conduire 

à la prudence mais pas à l'inactivité.
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compte administratif 2022compte administratif 2022
voté le 30 mars 2023voté le 30 mars 2023

Les finances de la commune sont saines :

  Cycle d’exploitation excédentaire
  Dépenses du personnel en légère augmentation : 48.8% des dépenses de fonctionnement
  Cycle d’investissement excédentaire

L'encours de la dette au 31/12/2022 qui représente le capital restant dû de l'ensemble des 
emprunts et des dettes souscrites par la commune s'élève à 1 113 524 euros 
et représente 445 euros par habitant ce qui reste bas pour une commune de 
notre strate. 

Les incertitudes économiques, les tensions sur les prix de l'énergie doivent conduire à la prudence 
mais pas à l'inactivité.

RECETTES PREVU REALISE %
013-Attenuation de charges 30 000,00 € 41 711,29 € 2,52 %
042-Transfert entre sections 51 873,00 € 44 993,34 € 2,72 %
70- Produits services 62 500,00 € 95 227,21 € 5,75 %
73- Impôts/Taxes 845 500,00 € 912 140,27 € 55 %
74- Dotations subventions 484 529,00 € 523 872,90 € 31,6 %
75- Autres Produits 25 330,00 € 35 276,59 € 2,13 %
77- Produits exceptionnels 2 526,99 €

TOTAL 1 499 732,00 € 1 655 748,59 €

DEPENSES PREVU REALISE %
011- Charges Générales 465 300,00 € 359 418,49 € 29 %
012- Charges de Personnel 625 350,00 € 604 287,96 € 48,84 %
014- Atténuation des Produits 103 329,00 € 100 969,32 € 8,16 %
023- Virement Section Invest 120 920,00 €
042- Transfert entre sections 12 373,00 € 12 373,00 €
65- Autres charges 142 460,00 € 141 222,29 € 11,41 %
66- Charges financières 25 000,00 € 18 727,45 € 1,51 %
67- Charges exceptionnelles 5 000,00 € 270,53 €

TOTAL 1 499 732,00 € 1 237 269,04 €
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Les dépenses de fonctionnement sont en légère hausse. L’augmentation provient des charges 
de personnel en lien avec la revalorisation du point d’indice et du régime indemnitaire des 
agents sur 2022. 
On enregistre une  augmentation des repas de cantine (environ  120 enfants par jour).
Les hausses des prix de l’énergie restent limitées sur 2022 grâce aux groupements d’achats.
Les charges financières baissent et représentent 18 727,45 euros soit 1,51 % des dépenses.
La bonne maîtrise des dépenses du cycle d’exploitation, associée au maintien d’un 
niveau de recette suffisant permet à la commune de conforter l’excédent de son cycle 
d’exploitation qui sert de base de calcul de sa capacité d’autofinancement (CAF). Cette 
CAF est importante et utilisable pour financer les opérations d’investissement.
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La pause  ...La pause  ...>>

A vos stylos !

N S E

AVOCAT
BABOUIN
BIBELOT
BIJOU
CAMARADE
COLONEL
CORNICHON
CYCLONE

DYNAMITE
GEANT
GENDARME
HORIZONTAL
LEGUME
MANCHE
OPERA
PANDEMIE

PATRON
PROCES
RIVAGE
SALADE
VAPEUR
VEHICULE
VERMINE
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SOLUTION :
Le mot-mystère est : ZOUAVE

E E I M E D N A P
R O E M H U S A L A D E
H I H C R C O L O N E L
O E V C O A N J V Z D B
R L V A I R D A I E A A
I U E P G N P N M B R B
Z C R A A E R U E E A O
O I M T U V G O P G M U
N H I R O E O O C E A I
T E N O L C Y C U A C N
A V E N E T I M A N Y D
L A B I B E L O T T V E

MOTS MÊLÉS 12x12 • N°668 
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www.fortissimots.com
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Retrouvez les solutions en page 23

SudokuMots mêlés
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Retrouvez les solutions en page 23

Mots fléchés
COUP

DE VENT
BRANCHÉ

AU
PETIT DÉJ’

PETIT
SAULE

ESPAGNOL

ORIFICE
CORPOREL

DISCIPLINE

FATIGUENT

VIEILLES
HABITUDES

EFFECTIF

SANS
MOTIF

VOLCANIQUE

PEU
COMMUN

SUPPLICE

VOISINE
DE LA

RUSSIE

TUBE

CORPS
CÉLESTES

ARTICLE

TRANS-
FORMÉE

POISSONS

PEINTURE

VÉRANDA

FLÉCHÉS 12x15 • N°1395 • © FORTISSIMOTS 2015
www.fortissimots.com

JEU DE
PIONS

GUIDENT
LE CHEVAL

FRUIT

GERMAIN

VIEUX
MASCARA

ÉTUDIANT INDÉFINI

JEU
D’ENFANTS

SORTI

PREMIÈRE
NOTE

DONC

RICHESSES

EMPEREUR
ROMAIN

REPÈRE
CÔTIER

PERDRE LA
MÉMOIRE

SOUFFLE
COURT

ÉPOUSE
D’UN

PHARAON

PETITE
TUMEUR

ÉLIMÉ

À VENIR

VICTORIEUSE

MOUSSE

LIBÉRALITÉ

BONNE
CARTE

IMPLACABLE

CARDINAL

CONSOMMÉ

AGENT DE
LIAISON

BOUT
DE VERS

ESCALADÉE

JOUR
DE FÊTE

MIEUX
QUE

CÉSAR

ÉQUERRE
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Lecture  ...>

ÇÇa cartonne !a cartonne !
Animaux à suspendre, masques Animaux à suspendre, masques 
de carnaval, petites maisons, ou de carnaval, petites maisons, ou 
boites en tout genre, rien de plus boites en tout genre, rien de plus 
simple à réaliser.simple à réaliser.

Il suffit de quelques morceaux de Il suffit de quelques morceaux de 
carton, classiques, ondulés ou carton, classiques, ondulés ou 
en rouleaux, d’un minimum de en rouleaux, d’un minimum de 
matériel (ciseaux, colle, peinture et matériel (ciseaux, colle, peinture et 
pinceaux), et le tour est joué !pinceaux), et le tour est joué !

Ce livre à destination des enfants à Ce livre à destination des enfants à 
partir de 5 ans, propose 8 activités partir de 5 ans, propose 8 activités 
bricolage pour fabriquer des objets bricolage pour fabriquer des objets 
et jeux en carton recyclé.et jeux en carton recyclé.

Alors, maintenant, c’est à vous !Alors, maintenant, c’est à vous !

Murielle Murielle 

Le royaume 
du condor 
(Roman)

On rencontre Mirella, 
chanteuse connue, à 
qui, on découvre un 
cancer de la gorge. 
Dans la salle d’attente 
de l’hôpital, une 
photo représentant un 
paysage apaisant de 
Bolivie l’interpelle.

Pour fuir la maladie, 
le regard de ses proches, les traitements qu’elle ne 
veut pas affronter, elle décide de partir et de s’envoler, 
direction la Cordillère des Andes où le changement de 
décor est total. Elle va faire face à une nouvelle culture 
proche de la nature, avec ses croyances, ses coutumes, 
la connexion avec la Terre-Mère (la Pachamama).

Dépaysement garanti avec ce roman rempli de 
profondeur et de spiritualité, chargé en émotions. 
Vous découvrirez le nouveau parcours de vie de 
Mirella, son ouverture au monde, à soi et à autrui. Tout 
ce cheminement qui va lui permettre de renouer et 
pardonner. J’ai beaucoup aimé le calme et la sérénité 
que ce peuple dégage et ai été extrêmement touchée, 
par les pouvoirs de guérisons de l’esprit et la positivité.

Je vous conseille de vous immerger dans ce voyage 
initiatique, puissant. Cela donne envie de faire sa valise 
pour y découvrir de nouveaux paysages, un mode de 
vie et un quotidien différents, une culture et un rapport 
à la nature très atypique !

Murielle
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> Portrait

Jeanine Reynaud
Pouvez-vous, vous présenter en quelques lignes ?
Je suis retraitée de la Fonction Publique Territoriale et passionnée de 
généalogie et de photos. J’adore lire et écrire depuis mon plus jeune âge 
et j’habite à St Ferréol d’Auroure depuis 40 ans

D’où vous est venu l’idée de faire des recherches sur les poilus par 
commune ?
Mes premières recherches datent d’octobre 2018 et de ma rencontre avec 
M. André Martin, un passionné qui a écrit des livres sur les poilus de St 
Pierre Duchamp, St Julien d’Ance. Il m’a encouragée vivement à faire ce 
travail sur les communes de Tiranges et Boisset, villages de Haute-Loire 
d’où sont originaires mes parents, et leurs ancêtres. 
 Ce sont les premiers ouvrages écrits sur ces deux communes ,ils 
comportent une partie générale sur la guerre avec des anecdotes mais 
aussi sur le rôle des femmes et la place des animaux.
Une autre partie plus spécifique présente la commune concernée avec des 
chiffres montrant l’impact de la guerre au niveau de la démographie.

Vous avez déjà écrit des livres ? Pouvez-vous nous en dire un peu plus sur vos démarches 
au niveau des recherches ?
Pour les recherches je me suis appuyée tout d’abord, sur la liste des soldats figurant sur le monument 
aux morts de la commune. 
 J’ai aussi consulté plusieurs autres sites spécialisés, sur internet. J’ai cherché toutes les listes 
disponibles pour faire un état des lieux précis, et être sûre d’avoir vraiment trouvé tous les soldats 
concernés.

Avez-vous eu beaucoup de retours ?
Oui, je suis très satisfaite d’avoir vu que les habitants étaient agréablement 
surpris de parcourir le livre.
Pour ne pas rester sur une note trop pessimiste, j’ai aussi voulu faire une partie 
spécifique pour ceux qui sont revenus vivants, mais je n’ai pu les noter tous. 
Pour cela, il aurait fallu chercher la liste de tous les soldats mobilisés et partis à 
la guerre.
J’ai eu également des personnes qui avaient des documents de leurs ancêtres 
soldats, à prêter mais trop tard, les livres étant déjà imprimés. 

Sous quelle forme ?
Beaucoup d’habitants de ces deux villages ont acheté le livre mais aussi des 
musées historiques, les archives départementales et des personnes férues de 
généalogie comme moi. 
Mes livres ont été envoyés à la B.N.F à Paris pour dépôt légal, et chez des particuliers. J’en ai envoyé 
également en Belgique et en Italie et dans beaucoup d’autres départements.
J’ai enregistré un podcast grâce à un habitant de Tiranges que je peux laisser à la disposition des 
écoles qui en feraient la demande.

Connaissez-vous les descendants des poilus que je recherche à savoir : 

Familles BARRET, BATIT, BAYON, BERGER, BERNARD, BONCHE, CARROT, 

DEVILLE, FONTANEL, HABOUZIT, HERITIER, JUST, LAROIS, LAURENT, 

LERBRET, LIMOUSIN, MANEVY, MASSARDIER, MOULIN, MOURIER, NEYRET, 

PETIT, PEYRARD, ROBIN, ROMAIN, SABATIER et VERDIER
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Etat Civil  ...

NAISSANCES

MARIAGES
29/10/2022 : MAROTTA Cédric, Serge, Louis et FAYARD Cindy, Josiane 
19/11/2022 : VILLARD Bruno, Fabrice et RATTON Françoise 
31/12/2022 : TOURNIER Julien, Louis, Marie et ROYEZ Wonda, Marie-Lucienne 
21/01/2023 : THIERY Christophe, Roger et FAURE Edwige, Julienne, Georgette 
28/01/2023 : AVININT Bruno et EMPRON Jackie, Lou 
13/05/2023 : CONSTANT Pierre, Jean-Marie et CIURCA Marie
10/06/2023 : DESCOURS Yannick et DURIEUX Claudia, Maryse, Chantal, Patricia
10/06/2023 : CLAVEL Nicolas et BON Stéphanie, Marie, Christine

>

ILS NOUS ONT QUITTES
04/11/2022 : RANCHON Roger, Léon 
04/02/2023 : DEFOUR Denis, Pierre, Marie 
31/03/2023 : MOREL épouse KLEIN Martine, Josette 
24/04/2023 : CALABRO Philippe

17/10/2022 : FERLAY Elyne
17/10/2022 : JARDY Maël, Aurélien
01/11/2022 : YILDIRIM  Milhan, Ali, Marius
14/12/2022 : FOURNEL Kiara
18/12/2022 : PICHALSKI Maïlane
20/12/2022 : HABOUGIT Mahé
25/12/2022 : CHOVET Juliette
18/01/2023 : BEAL Jules, Eric
20/02/2023 : VIALLARD Constant, Emile
28/02/2023 : PANTALEO Alba, Louise, Yoland
07/03/2023 : RAMOND Louka, Simon
08/03/2023 : VARILLON Elio, Lucien
23/04/2023 : GAY Mélodie, Véronique, Catherine
11/05/2023 : JOURDA REYMOND Hortense
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Et encore... Bancs de l’amitié / boîtes à lire>

  Partage, entraide, lien social : nos jeunes élus ont  lancé l’idée 
de réalisations de boîtes à livres et de bancs de l’amitié. Deux 
créations auquelles ont participé nos services techniques ainsi 
que parents et grands-parents. La réalisation de ce banc de 

l’amitié a été souhaitée 
par les enfants, qui ont 
vu ce banc comme  le 
symbole du partage, de 
l’entraide. Un enfant qui 
se trouvera seul sur ce banc, cela signifiera qu’il a besoin 
d’amis pour venir lui parler.

Le 24 juin prochain, nous inaugurerons les boîtes à livres 
et les deux bancs de l’amitié. La journée débutera par une 
randonnée intergénérationnelle. Puis l’après-midi sera 
consacré aux jeux du kapla et lego.

résultats des jeux ...>

LE MOT MÊLÉ :LES MOTS FLECHES :

LE SUDOKU

Le Conseil Municipal Enfants
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SOLUTION :

Le mot-mystère est : ZOUAVE
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Suivez-nous

 

www  www.st-ferreol.fr

Contactez-nous
> Par courrier : Mairie de Saint-Ferréol-d’Auroure –10 place de l’église 43330 Saint-Ferréol-d’Auroure 
> Par Téléphone : 04 77 35 50 25 
> Par email : commune.saint-ferreol@st-ferreol.fr
> L’appli illiwap sur smatphone

Humour San-Ferrois...>


